

CDU-Fraktion
im Ortsbeirat Büchelberg

Stefanie Gerstner
Am Rehpfad 5
76744 Wörth

An den
Ortsvorsteher
von Büchelberg
Herrn Klaus Rinnert

76744 Wörth

Wörth, den 12.07.2017

Zusätzlicher Mitarbeiter für den Ortsbezirk Büchelberg

Sehr geehrter Herr Rinnert,

in den vergangenen Jahren wurden die Arbeiten in den einzelnen Ortsbezirken durch den Bauhof umstrukturiert, Stellen wurden gestrichen und Arbeiten wurden an Firmen vergeben.

Dies betrifft insbesondere die Arbeiten an den städtischen Grünflächen, Sport- und Spielplätzen und dem Friedhof, aber auch laufende Unterhaltungsarbeiten und Reparaturen.

Es hat sich im Laufe der Jahre gezeigt, dass dies zu einem sehr unzufrieden stellendem Ergebnis geführt hat. Der Zustand der Grünflächen, des Brunnens, des Friedhofs, den Spielplätzen und dem Sportgelände lässt sehr zu wünschen übrig. Die Intervalle der Hack und Mähgänge sind viel zu weit und niemand fühlt sich verantwortlich. Die Grünanlagen und Spielplätze sehen verwahrlost aus und notwendige Reparaturen und kleinere Unterhaltungsarbeiten werden nicht oder verspätet ausgeführt, was zusätzliche Kosten verursacht. Dazu kommt, dass die Urlaubs- und Krankheitsvertretung des Hausmeisters unzureichend geregelt ist und Ansprechpartner, besonders an Wochenenden, fehlen. Wir fragen uns, ob dies auf Dauer kostengünstiger als zusätzliches Personal ist.

Eine zusätzliche Stelle könnte hier wirksame Abhilfe schaffen und das Bewusstsein für einen Ortsbezirk „verantwortlich“ zu sein kann zusätzliche Anreize geben. Auch die Vertretung des Hausmeisters könnte so besser geregelt werden.

Wir stellen deshalb den Antrag, für Büchelberg einen zusätzlichen Mitarbeiter im Bauhof einzustellen, der für die genannten Grünflächen und Einrichtungen im Ortsbezirk Büchelberg verantwortlich ist.

Wir bitten Sie, diesen Punkt auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ortsbeirates zu nehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Stefanie Gerstner
CDU-Fraktion im Ortsbeirat